

UNA FIESTA LLAMADA MARÍA MADRE DE LA IGLESIA

Objetivo: Que los niños conozcan el significado de la fiesta "María Madre de la Iglesia" y descubran el papel especial que tiene María en la vida de los cristianos.

La misión de María

El momento en que María aceptó la misión que Dios le dio, ser la madre de Jesús, fue el comienzo de su vocación de servir. María cuidó con amor a Jesús, lo educó y estuvo siempre a su lado. Incluso cuando Jesús murió en la cruz, María estaba allí, acompañándolo con su corazón lleno de dolor, pero también de fe.

Una fiesta muy especial

En 2018 por el Papa Francisco estableció una fiesta especial llamada "María Madre de la Iglesia". Se celebra el lunes después de Pentecostés, una fiesta muy importante donde recordamos la venida del Espíritu Santo sobre los apóstoles. Así, justo cuando nace la Iglesia, recordamos que María estuvo allí, acompañando a los primeros cristianos.

¿Por qué la llamamos "Madre de la Iglesia"? Porque Jesús, antes de morir en la cruz, le dijo a uno de sus discípulos: "Ahí tienes a tu madre" (Juan 19, 27). Con esas palabras, Jesús nos dio a María como madre a todos los cristianos. Ella nos cuida, nos guía y reza por nosotros.

En esta fiesta, recordamos que María no es solo una persona del pasado, ¡ella sigue muy cerca de nosotros! Ser madre para ella fue una forma de servir, y ese servicio continúa hoy. María nos escucha cuando oramos, nos cuida desde el cielo. Es como una mamá que siempre está pendiente de sus hijos.

Actividades

1. Responde en tu cuaderno las siguientes preguntas

- ¿Por qué llamamos a María "Madre de la Iglesia"?
- ¿Qué recordamos en Pentecostés?
- ¿Qué hace María por nosotros desde el cielo?

2. Selecciona la respuesta correcta

- ¿Dónde estaba María cuando Jesús murió en la cruz?
 - a. En su casa
 - b. Viajando
 - c. Acompañándolo

Fuentes:

La Biblia Católica: Evangelio de San Juan 19, 25-27. Evangelio de San Lucas 1, 26-38

Catecismo de la Iglesia Católica, n. 963-970

Vaticano. (2018). Establecimiento de la Memoria litúrgica de María Madre de la Iglesia. www.vatican.va

- ¿Quién estableció la fiesta “María Madre de la Iglesia”?
 - a. El Papa Francisco
 - b. San Pedro
 - c. El Padre Nuestro

- ¿Cuándo se celebra la fiesta “María Madre de la Iglesia”?
 - a. El 25 de diciembre
 - b. El lunes después de Pentecostés
 - c. El 15 de agosto

- ¿A quién le dijo Jesús “Ahí tienes a tu madre”?
 - a. A María Magdalena
 - b. A uno de sus discípulos
 - c. A un soldado romano

- ¿Qué significa que María fue madre como una forma de servir?
 - a. Que hacía muchos mandados
 - b. Que ayudaba solo a su familia
 - c. Que cuidaba con amor a los demás

- ¿Qué significa que María fue madre como una forma de servir?
 - a. Que hacía muchos mandados
 - b. Que ayudaba solo a su familia
 - c. Que cuidaba con amor a los demás

- ¿Qué hizo María por los primeros cristianos?
 - a. Los dejó solos
 - b. Los guió y acompañó
 - c. Los corrigió con dureza

- ¿María sigue cerca de nosotros hoy?
 - a. No, ya pasó mucho tiempo
 - b. Sí, nos acompaña y escucha
 - c. Solo a veces

- ¿Cómo es María para los cristianos?
 - a. Como una madre que siempre está pendiente
 - b. Como una reina lejana
 - c. Como una profesora estricta

3. Lee las afirmaciones. Escribe V si es verdadera o F si es falsa

- Pentecostés recuerda el nacimiento de Jesús. _____
- Jesús nos dio a María como madre de todos los cristianos. _____
- María estuvo con Jesús incluso en el momento de su muerte. _____
- María aceptó con miedo la misión que Dios le dio. _____